Madrid, 14 y 15 de julio de 1979

CONUNICADO

El Comité Contral del Partido Comunista Obrero Español se ha reunido én su tercera sesión plenaria, en Madrid, los dias 14 y 15 de julio de 1979, bajo la presidencia del Secretario General del Partido, Enrique Lister.

El objetivo de la reunión fue el análisis del estado de la proparación del próximo Congreso Extraordinario del Partido; así como la aprobación de las fechas definitivas de celebración del mismo, y que han sido fijadas los días 11, 12 y 13 de enero de 1980.

Después de que Enrique Lister analizase la situación general del Partido, los responsables de las distintas comisiones de trabajo del Comité Central pasaron a informar al Pleno del desarrollo de sus Secretarías.

El Pleno del Comité Central escuehó atentamente el informe sobre el desarrolle del Partido y la creación de nuevas organizaciones en distintos puntos del Estado español y en la emigración.

El Comité Central del PCOE adopté la decisión de sentar las bases para la creación de distintos Comités Regionales, especialmente en Andalucía, Galicia y Región Centro.

El Comité Central aprobé la gestión del Secretario General del Partido, camarada Enrique Lister, durante su reciente visita a la Rep'ublica Socialista de Checoslovaquia, dende sestuvo importantes conversaciones, al más alto nivel, con dirigentes de aquel Partido hermano.

El Plono del Comité Central denunció los esfuerzos desplegados por la agrupación carrillista para organizar un Congreso de la Emigración, falsamente democrático, que no trataría la verdadera problemática de los trabajadores emigrados y de la clase obrera en nuestro país, originadas ambas por la estructura económica y política de la eligarquía española. El Pleno del CC del PCOE
apoyó la celebración de un verdadero Congreso de la Emigración, en el que puedan participar los partidos políticos, sindicatos, asociaciones y, en definitiva, todo emigrante que lo desse.

Finalmente, fue presentado al III Pleno del Comité Central del PCOE el Programa del Partido que servirá de base a las discusiones del próximo Congreso Extraordinario.

En este sentido, el Comité Central hizo un llamamiente a todas las organizaciones y a todos los militantes para que la preparación de este Congreso se convierta en el objetivo fundamental de trabajo para todo el Partido.

Madrid, 15 de julio de 1979

